

Azrael

Die nächste Generation

Von -Gaaras_Alissa-

Kapitel 1: Blick in die Vergangenheit

Die vergangenen Geschehnisse, der Krieg und das Blutvergießen, liegen hinter unseren Helden. Sie haben mit dem Vergangenen abgeschlossen und blicken stets geradeaus.

Sämtliche Spuren des Blutbades sind verschwunden. Ebenso wie die schrecklichen Bilder und die Trauer aus den Köpfen Aller. Einzig ein Denkmal an die, die ihr Leben ließen für den Schutz ihrer Heimat, erinnert noch heute an diesen schicksalhaften Tag. Ein neues Zeitalter ist angebrochen.

Ein Zeitalter des Friedens und einer Allianz mit der einstigen Feindesrasse.

Engel und Dämonen leben in Eintracht miteinander. Zwar weiterhin getrennt, Engel im Himmel und Dämonen auf der Erde, werden Besuche auf beiden Seiten geduldet.

Ausschlaggebend hierzu war der Ausgang der vergangenen Schlacht.

Und die Liebe zwischen einem Engel und einem Dämonen.

Azrael und Alessandra.

Der Krieg ist knapp einhundertachtzig Jahre her, doch ist ihre Liebe weiterhin ungebrochen. Sie sind inzwischen verheiratet und genießen ein ruhiges Leben im Anwesen Gottes. Artemis, der Himmelsherrscher und Alessandras Vater, nahm seinen Schwiegersohn bei sich auf und gestattete ihnen ihre Liebe.

Eine Liebe, stärker als alle Macht dieser Welt.

Artemis hat in Azrael einen mächtigen Verbündeten und geliebten Sohn gefunden.

Beste Voraussetzungen für die Thronfolge.

Gott ist nicht mehr der Jüngste. Der Krieg und die Stunden in Satans Gewalt haben Artemis gezeichnet. Die meiste seiner einstigen Kraft hat er inzwischen eingebüßt und er leidet noch immer an Albträumen und Angstzuständen.

Azrael ist noch jung. Knapp dreihundertachtzig. (Also achtunddreißig in Menschenjahren) und ein hochangesehenes Mitglied des Himmelsvolkes, dessen schwarze Schwingen zum Symbol des Friedens im Himmelsreich geworden sind.

Sein langes, dichtes schwarzes Haar ist ein wenig kürzer als damals und sein Gesicht ist das eines reiferen Mannes. Nach wie vor strotzt sein Körper vor Kraft und Vitalität. Und ist übersät mit unzähligen Narben.

Azrael wurde mit vorausbestimmtem Schicksal geboren. Der stärkste Dämon aller Zeiten und Träger eines kreuzförmigen Males auf dem Rücken. Als Kind wurde er von

seinem eigenen Vater entführt und zum Attentäter erzogen. Natürlich gegen seinen Willen. Um zu verhindern, dass Lucifer Azraels Familie etwas antun könnte, gehorchte dieser brav und zog aus in den Himmel um Gott zu töten und seinen Vater auf dessen Thron zu verhelfen. Doch soweit kam es nicht. Azrael wurde im Kampf mit vier übermächtigen Engelskriegern schwer verwundet und war gezwungen zu fliehen. Eine junge Engelsfrau nahm sich seiner an und versorgte seine Wunden. Azrael verliebte sich in sie und wurde ein Teil dieser Welt.

Jeder schätzt und würdigt ihn. Viele kommen täglich zu ihm und wünschen seinen Rat. Doch Azrael hat auch ohne sie genug um die Ohren. Nämlich seine Familie.

Zum einen Alessandra. Die Frau, die einst sein Leben rettete und ihm zeigte wie man liebt. Sie ist etwa ein Jahr jünger als er und wunderschön.

Strahlend blaue Augen und blondes Haar. Eine reife und liebevolle Frau, um die ein jeder Azrael beneidet.

Um ein Haar hätte er sie im Krieg verloren. Als Lucifer Azrael im Kampf fast tötete und drohend über seinem Sohn stand kam Alessandra urplötzlich dazu. Ihre Stimme versorgte Azrael mit der Kraft seinen Vater zurückzudrängen.

Doch ehe Lucifer fliehen konnte warf er ein Messer auf Alessandra.

Die Klinge drang tief in ihre Brust und brachte sie fast um. Ehe sie bewusstlos wurde gab sie Azrael ein stärkendes Amulett aus der Unterwelt. Ein goldener Anhänger in Form eines Pentagrammes. Dieses brachte alle Kraft Azraels zurück und vervielfältigte sie obendrein. Er strotzte vor Kraft.

Schweren Herzens ließ er sie zurück und rechnete mit seinem Vater ab.

Alessandra überlebte nur knapp und fiel in ein zwei Monate andauerndes Koma.

Alles was davon heute übrig ist, ist eine Narbe.

Anders als bei ihrem Vater ging der Krieg spurlos an Alessandra vorbei. Sie wollte nicht als schwach gelten und überspielt ihre seltenen Momente der Angst mit einem Lächeln. Sie besitzt eine enorme innere Stärke.

Ein weiteres Wesen, welches Azrael viel Zeit und Nervenstärke abverlangt, ist sein Sohn.

Jawohl, Azrael ist Vater.

Sein Sohn ist der erste Dämonen- Engelmischling der Geschichte.

Ein knapp einhundertsechzig jähriger Teenager.

Unreif, neugierig und begierig darauf jeden Tag aufs Neue seine eigenen Grenzen auszuloten.

Sein Haar ist dunkelblond und seine Augen Violett. Durch viel Training und Spaßkämpfe mit seinem Vater ist sein Körper sehnig und gut gebaut. Auch wenn er zierlicher und schmaler ist als sein Vater. Seine großen Schwingen sind fast komplett weiß, nur die langen Schwungfedern sind die eines Teufels.

Wie sein Vater hat auch er Hörner, Schweif und Reißzähne, wenn auch nicht ganz so ausgeprägt.

Azrael liebt seinen Sohn wie am Tage dessen Geburt.

Er war es auch, der den Namen des Jungen aussuchte. Als Erinnerung an einen Helden.

Akeela.

Akeela war der erste Sohn Lilliht', Azraels Mutter. Ein stolzer und starker junger

Mann, der zu der Legende werden wollte, von der sein Vater, Lucifer, immer träumte. Denn scherte sich dieser nicht um Akeela, schließlich hatte er kein Mal auf dem Rücken und war entsprechend unbrauchbar für Satans Zwecke.

So kam es, dass Akeela sein Leben ließ im Kampf mit einem Engelskrieger.

Er starb um das Leben seines besten Freundes zu retten.

Während des Krieges war es außerdem Akeelas Stimme, die Azrael dazu brachte einen Angriff auf Artemis zu vereiteln, als Lucifer seinen Sohn zu manipulieren versuchte.

Die Stimme erschallte in Azraels Kopf.

Aus Dankbarkeit schenkte Azrael seinem Sohn den Namen seines Bruders.

Auf dass auch dieser eines Tages zum Helden werden möge.